

SILOBAG® RENFORCÉ

PEHD

HERMÉTISATION DU SILO

- Propre
- Efficace
- Durable
- Pratique



SILOBAG® renforcé vous permet d'**hermétiser efficacement et proprement** votre silo en éliminant les pneus.
Cette version renforcée est fabriquée en Polyéthylène Haute Densité (PEHD).
Ce sac résistant à l'abrasion est à **remplir de graviers** permet d'assurer un bon **maintien du film et du filet sur le silo ainsi que son étanchéité à l'air.**



Remplir avec du gravier



Limite de remplissage



Stockage sur palette

TAILLE

27 x 120cm

- . Renforcement par entre-tissage
- . Grammage supérieur
- . Traitement UV renforcé
- . Durée de vie allongée

AVANTAGES & CONSEILS

- . A remplir avec du gravier roulé de 10-20mm au 2/3 de son volume afin qu'il s'aplatisse sur le silo. Surtout pas de sable
- . L'eau s'évacue : il ne gèle pas
- . Prévoir 15 kg de graviers par Silobag
- . Garantie 7 ans aux UV
- . **Stockage sur palette** : idéalement à ranger sous abri lorsque le silo se vide et à l'abri des rongeurs
- . 2 + 1 poignées pour une manipulation plus facile et rapide
- . Limite de remplissage à respecter pour une durée de vie plus longue

Vous travaillerez dans la propreté et efficacement !



+33(0)2 77 02 91 53
16 rue de la poste
27950 St Marcel - FRANCE



DISTRIBUTEUR



SILOBAG®

REINFORCED

SILO SEALING

HDPE

- Clean
- Reliable
- Durable
- Convenient



SILOBAG® reinforced allows you to **effectively and cleanly seal** your silo thus eliminating the use of tires. This version is made of High-Density Polyethylene (HDPE). Resistant to abrasion, this bag must **be filled with gravels**. It allows a **good hold of the film and the net over the silo as well as its air tightness**.



Fill with gravels



Filling limit



Storage on pallet

SIZE

27 x 120cm

- . Inter-weaving reinforcement
- . Superior grammage
- . Reinforced UV treatment
- . Longer use

ADVANTAGES & TIPS

- . To be filled only two-thirds of its capacity with non-sharp gravels of 10-22mm so it flattens out on the silo. Avoid sand
- . Water drains alone. It does not freeze on spot
- . Anticipate 16kg of non-sharp gravels per Silobag
- . 7 years UV warranty
- . **Stored palletized when not in use and ideally store under cover when the silo is empty and away from rodents**
- . 2 + 1 handles for a rapid and easy handling
- . Filling limit must be respected for a longer use

You will work cleanly and efficiently!



+33(0)2 77 02 91 53
16 rue de la poste
27950 St Marcel - FRANCE



DISTRIBUTOR

